



しらすぎ

目黒区立第八中学校
学校だより NO.23
(通巻67号)
平成27年(2015)
3月3日(火)

『学校評価アンケート』集計結果報告

校長 飯野 博史

桃の節句、ようやく春らしい陽気となりました。今年度もあと1か月となりました。

音楽室からは「旅立ちの日に」が聞こえてきます。20日の卒業式、25日の修了式に向けて、学級、学年、学校がさらに一つにまとまるように指導していきます。今後ともご協力よろしくお願いいたします。

昨年11月に生徒、保護者、地域の方、教職員を対象とした「学校評価アンケート」を実施しました。保護者の方から222通の回答をいただきました。これは全家庭数の約85%にあたります。(昨年度は約84%) たくさんのご協力ありがとうございました。

厳しいご意見もいただきましたが、学校に対する応援と受け止め、来年度の教育活動に生かしていきます。集計結果をもとに、地域代表の方からなる「学校評議員会(学校評価委員会を兼ねる)」を開催し、ご意見をいただきました。関係資料を添付いたしましたのでご覧ください。

保護者の方からのご意見を一部紹介します。

【教育目標について】

・自主性を重んじた、中学生にふさわしいものだと思います。・この地域の子は積極性に欠けるように見えるので、「求めて学ぶ」というような自主性の尊重は大切にしてほしい。
・子供たちの成長においてとても大事なことが設定されていると思うので、子供たちもよく心に感じて生活できるとよいと思います。

【心の教育について】

・道徳の授業では、命の大切さや他者を思いやることの必要性など、他では学べない内容になっていて充実していると思います。・道徳授業地区公開講座を参観する中で、心の教育がとても熱心に行われていると感じている。・友人同士仲良く生活していくのはもちろん大事だが、社会への感謝、先生に対する尊敬の念、親孝行の大切さなど、自分がどれだけ守られ、支えられて生きている存在か知っておくことが必要と思う。

【学習指導等について】

・小テストやノートの手書き取り、定期試験の結果等を見て、今後の勉強への取組方やアフタースクール等への参加の呼びかけをしてくださると嬉しいです。本人任せにするとやる子とやらない子の差が大きいと思います。・授業については生徒が興味をもって耳を傾ける授業、眠くならない授業を目指してほしいと思います。・落ち着いた雰囲気の中で学習が進められているとは言えないようです。しかし、活発なのは悪いことではないので先生方のご指導でよい方向へ導いてくださったらと思っています。

【体育・健康教育について】

・もっと時間をかけてもいいと思います。体が硬いといわれる子供が増えてきているのではないのでしょうか。柔軟性を養う運動をより取り入れてほしいと思います。・学校の周りを走る駅伝は、一生懸命に走る姿や友達を応援する様子が間近に見られて感動しました。これからも続けてほしいと思います。・柔道の楽しさに目覚め、高校生になったら合気道か空手を習うことを楽しみにしています。

【特別活動について】

・運動会、合唱コンクールでは、子供たちが自ら考え、自主的に練習したり、協力したりして、とても完成度の高いものになっていました。・部活動は指導者で強くなります。子供たちの可能性を伸ばすべく、顧問の先生が多忙であるなら、大学生のコーチを迎えるなどで練習を強化していただきたいです。せっかくのグラウンドがもったいないです。

【学校生活全般について】

・給食がとてもおいしいと満足しているようです。学校全体を見ると、とても落ち着いてきていると感じます。・掃除が行き届いていて、いつも清潔で明るいイメージです。生徒も明るく、何に対しても熱心で前向きな姿勢に好感がもてます。・行事の度にクラスが団結していくのがとても見ていておもしろい。充実した学校生活を送っているようです。

【情報の発信、家庭・地域との連携について】

・こまめに連絡をいただくので、子供からはなかなか聞き出せませんが、メールでお知らせを知ることができて、とても助かります。・敬老の日の手紙は、父母とも感心しきりでした。継続されますよう願います。・ホームページをいつも更新いただき、ありがとうございます。

【特色ある教育活動について】

・アフタースクールがもったいない。英検などの検定対策にするなど、はっきりと目的を決めた方が参加しやすいのではないかと。・読書はとても大切なので、このまま続けていただきたいです。E組との交流や人権の話など、中学生のこの時期に大切な体験になっていると思います。・テスト中に給食があることは本当に助かります。ありがとうございます。アフタースクールも分からないところを直接先生に聞くことができ、本人も進んで通っています。

◎生徒の活躍

- ・平成26年度薬物乱用防止ポスター・標語コンクール 4/3～4/16 庁舎展示
〈ポスターの部〉
佳 作

- ・目黒区中学校ソフトテニス冬季研修大会（団体戦） 1/31
〈男子の部〉
準優勝
〈女子の部〉
優 勝 Aチーム

3 位 Bチーム

◎小・中連携「二校研修会」 2月18日（水）

大岡山小学校の先生方との研修会を行いました。大岡山小学校で5校時の授業を参観した後、分科会に分かれて話し合いを深めました。話し合いのテーマは「児童・生徒の課題と対応」でした。今回の話し合いでは、より多くの先生方と交流がもてるように「ワールド・カフェ形式」で行いました。メンバーを入れ替えながら和気藹々と小・中の連携を深めました。

